



MARIO ANDRADE CERVANTES la primera generación del Plantel Oriente del Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la define la excepcionalidad. Su historia, es una sucesión de triunfos e importantes desafíos superados. Hace un poco más de tres años, la sociedad aguascalentense, y principalmente los estudiantes de la zona oriente de nuestra ciudad capital, demandaban espacios educativos de nivel medio superior. Por esa razón asumimos el compromiso de construir el Plantel Oriente del CEM. En tiempo récord, en agosto de 2011, abrió sus puertas el nuevo bachillerato de la UAA. Con mucho entusiasmo, 180 estudiantes ocuparon los primeros salones construidos, quienes cursaron los semestres iniciales, al tiempo que observaban cómo las instalaciones iban avanzando, ladrillo a ladrillo, hasta que concluía la construcción de cada edificio y finalmente era equipado. Los salones, laboratorios, la biblioteca, el Polifórum y el resto de las instalaciones, fueron creciendo a la par de sus conocimientos. De esta forma, en el oriente de la ciudad se sembraba la semilla de la educación de calidad, la esperanza y la movilidad social, gracias al esfuerzo común de los gobiernos Federal y Estatal, y al del nuestra Institución. Sumamos esfuerzos con el propósito de contribuir a generar más espacios educativos de bachillerato, y de esta forma disminuir la brecha existente entre la demanda y la oferta de lugares en la educación media superior. Esta semana, los universitarios vivimos una ocasión muy especial. Llevamos a cabo la entrega de reconocimientos a la primera generación del Plantel Oriente del CEM, quienes están a unos días de finalizar sus estudios de bachillerato. Fue una emotiva ceremonia, a la que nos acompañó el ingeniero Carlos Lozano de la Torre, quien manifestó un sincero agradecimiento a los primeros alumnos del Bachillerato Oriente, ya que decidieron denominar a su generación con el nombre del Gobernador, como una cálida muestra de afecto, en retribución a las trascendentales gestiones que hicieron posible el nacimiento de su querida preparatoria. Gracias a que estos jóvenes se esforzaron en el estudio, cuentan ahora con las bases para continuar su desarrollo académico y personal. Son jóvenes con una formación integral, estudiantes de alta calidad, quienes echaron a andar el motor para transformar sus vidas y las de los demás. Como lo apunté al inicio, los frutos de esta generación son excepcionales. Ingresaron 180 estudiantes y, en unos días, egresarán 176 integrantes de la primera generación del Bachillerato Oriente. Son la primera cosecha exitosa, de muchas por venir. Esta generación alcanzó cerca del 98 por ciento de eficiencia terminal, un porcentaje sin precedente, uno de los más altos logrados a nivel nacional. La solidaridad y los lazos de unión que desarrollaron estos jóvenes, nos motivan a todos los universitarios. Nos da mucho gusto que la juventud aguascalentense cuente con un bachillerato de vanguardia al oriente de la ciudad, con bellos y amplios espacios, el mejor equipamiento, la más avanzada tecnología educativa y el soporte de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación. Un plantel con los mejores profesores, quienes seguirán guiando a las futuras generaciones durante sus estudios de preparatoria. Vemos consolidado un BachUAA que nos llena de orgullo. Felicito nuevamente a los integrantes de la generación pionera 2011-2014 del Plantel Oriente del CEM de la UAA. Una generación excepcional, que desde ahora engrandece el prestigio de nuestra Casa de Estudios.